
Superficie 400 m²

Référence 2024262

Prix Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Située  dans  le  quartier  très  prisé  de  Saint  Tropez,  cette  prestigieuse  villa  capture

l'essence  de  la  vie  de  luxe.  Située  dans  le  prestigieux  domaine  privé  Les  Parcs,

cette  propriété  offre  une  expérience  résidentielle  exceptionnelle.  Une  attention

méticuleuse aux détails est évidente dans les 5154 mètres carrés de terrain et les

400  mètres  carrés  d'espace  de  vie,  assurant  une  atmosphère  raffinée  et

élégante.Entrez  dans  l'intérieur  bien  aménagé,  où  des  éléments  de  design

sophistiqués et des finitions de bon goût créent une ambiance accueillante. La villa

dispose d'une cuisine design ...

Situated  in  the  highly  desirable  location  of  Saint  Tropez,  this  prestigious  villa

captures the essence of luxury living. Located within the esteemed private domain

of Les Parcs, this property offers an exceptional residential experience. Meticulous

attention to detail  is  evident throughout the 5,154 square meters of  land and 400

square meters of living space, ensuring a refined and elegant atmosphere.Step into

the  well-appointed  interior,  where  sophisticated  design  elements  and  tasteful

finishes create an inviting ambiance. The villa features a beautifully crafted designer

kitchen, where ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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